

Noticias de América Central y del Caribe

El Máximo Fernández

Con motivo del telegrama que publicamos ayer a última hora, dirigido de Puntarenas por don Juan Guido a don Máximo Fernández, en consulta de si es cierta la noticia publicada por *El Financiero* de haberse arreglado definitivamente el partido republicano con el jeminista, y de la constatación dada por el señor Fernández, citando al señor Guido que desmienta lo aseverado por el colega portorriqueño, nos acercamos ayer a algunos miembros importantes del partido republicano, para recavar de ellos una explicación de aquella negativa, tan en contra de lo que hasta ahora aseguraba la voz pública.

Los caballeros a quienes interpelemos, nos contestaron lo siguiente: Es indudable que lo que don Máximo queriendo decir en el telegrama a Guido, es que *hasta ahora* no se ha hecho tal declaración de arreglo, lo cual es cierto, puesto que la Convención republicana no se ha reunido aún. Que por lo demás, dicha Convención, y en consecuencia Fernández, será la que disponga la actitud del partido republicano en la próxima campaña, pues que don Máximo no ha sido invitado a ella, sino libremente por el partido, y sujeto a las resoluciones que éste le dicte al respecto. El señor Fernández afirma que como simpatizante por el señor Jiménez, como candidato lanzado ya por una vez, se agrupó con él, en consecuencia, en cuanto a reconocer en dicho señor, méritos eminentes para gobernar la República, más no quisieron decirle la actitud que ellos tomarán, mientras ese punto no lo resuelva la Convención que habrá de reunirse en breve.

En la misma forma, en el caso del telegrama de don Máximo, que, como se sabe, no modificó en nada el público rumor, de que el partido republicano, si se debe tiempo, decidirá la aceptación de

la candidatura de don Ricardo Jiménez. Por otra parte, habiendo ayer con algunos civiles acerca del juicio editorial de *La Prensa Libre* de antes, nos decían que hallaban muy racional la idea de que, si una vez compiladas las fuerzas de los partidos contendientes, se viere de un modo manifiesto que hay grande minoría numérica en las de alguno de ellos, éste prescinda de luchar por la Presidencia de la República, y limite sus trabajos a labores de representación proporcional que deba corresponder al Congreso.

Los señores en pequeñas dosis, para evitar malas impresiones, a modo de ejemplo homopático, que después de todo, el medio más pronto para dar las grandes y gravísimas noticias.

Por hoy me concreto a confirmar el rumor de la declaración de don Máximo en favor de don Ricardo. Lo que obligó a don Máximo a tomar tal determinación, más se ha adivinado para mañana, y así está el grave.

Tribunales
Pasó la vida en la Sala de lo Civil, de la demanda establecida por la Junta de Educación de Puntarenas contra el ex-Tesorero de la misma, don Nicolás Jiménez, y el Gobernador de aquella comarca.

Todo se reduce a obsequiar a don Nico a que rinda cuentas, ésto se ha adivinado a que no y de aquí el litis que las gentes mal intencionadas comentan a que se le quite el cargo.

Peró lo gracioso del caso es que don Nicolás hizo visar a tiempo sus libros que resultan sin novedad... y santas pascuas.

Total: mucho ruido y pocas nueces. En la Sala de lo Criminal se verá en el día de mañana el caso de un sujeto que dió de machetazos a su madre por el secillo motivo de que ésta se le había quitado el dinero que él le tenía de juego con unos sus amigos.

Abonan al procesado todos estos antecedentes: ser borracho costado, seditario; ladrón; estafador; jugador, en fin, a la mar de cosas, que unidas al delito porque se le juega, ya es para suponer la pena que le espera. Probablemente una docena de años por la vida evanescente.

Suecos
Será un fenómeno, ó lo que ustedes quieran, pero el cierto del caso es que en la ciudad de San José, solamente tres personas han sido juzgadas en las Agencias.

El primero, Amando Sánchez, por haber flagelado a su consorte. Cosa natural en estos tiempos. El segundo, un individuo que se le acusa de haber estado en el 7 00 a Jacinto Vargas. Escribir, por una bicocha. Y el tercero, Leopoldo Bien, que dió de pilos a su consorte. Bien ha sido, pero no tiene que pagar, y menos a los carceros para pagar de todo, son *gracia*, que desgracia, y odiosa, *gracia* muy intragante.

PEPINILLO

Notas políticas

El Cronista
Este órgano semanal del partido civil será muy pronto convertido en diario y desde luego abrirá campaña en pro de las ideas políticas que susenta.

La Convención
Se hacen los trabajos preliminares para la Convención nacional que se ha de reunir en esta ciudad a fines del mes en curso. Parece que en la semana entrante será invitada toda las personas que han de asistir a ella.

Liga espartana
En Esparta se ha formado una liga política, en la que figuran elementos de todos los partidos de aquella importante localidad. Todavía no se han decidido por ningún candidato, pero de clararon desde luego, que no apoyarán la candidatura del señor Iglesias, por estimarla peligrosa a los intereses nacionales. Y los espartanos no piensan nada.

No ha desistido
El partido nacional entrará en campaña. Así nos lo informa uno de sus miembros más prominentes al efecto convocar a una convención a las directivas del partido, para disponer de la candidatura que se desea para la próxima campaña, ya sea para lanzar candidato, ya para unirse a alguno de los existentes. En este último caso, ya es de suponer a cuál de ellos se afiliará: a la candidatura Jiménez.

Noticias de América Central y del Caribe

Reconstrucción de Mesina

Roma, 5.—El Gobierno decidió aumentar los impuestos principales en un diez por ciento, durante algunos meses, para reconstruir Mesina, pero hay fuerte oposición a dicho. Legalmente, el Gobierno no puede proceder contra los propietarios de casas para que desienten los cadáveres hasta pasado diez años. Además, los propietarios de terrenos donde se hallaban sus casas, pueden seguir a abandonar. Los particulares, ayudados por todo el mundo, pueden reducir Mesina.

Cadáver del Síndico

Roma, 5.—Se encontró el cadáver de Mezzalato, Síndico de Reggio. Los soldados dieron a los sobrevivientes de Reggio las razones que llevaban a Mesina. Llegaron los diputados Trevisani, Di Culo, Rondani, Hendaros, de Amartino y Todaro.

Noticias de Sud América

Valparaíso, 5.—La escuadra de cruceros llegó el 3 a Talcahuco. Hubo mucho entusiasmo ayer en el banquete obsequiado por los Estados Unidos a las delegaciones de América Latina. Hubo discurso del Presidente del Congreso y de los jefes de legaciones Breyer y Rowes. Gran entusiasmo produjo el discurso del delegado argentino, en el que se pronunció sobre el importante manuscrito presentado, en sesión matutina, don Moses, de la Universidad de California. El señor Breyer, en su presentación, presentó otro manuscrito sobre el fracaso de los países latino-americanos, para formar uniones. El Presidente del Congreso, Señor Lisbon, en su discurso congratuló a Venezuela por haber surgido del gobierno personal al constitucional. En la sesión de hoy se adoptará un resolución para determinar el lugar de la próxima reunión del Congreso.

Todos los delegados tienen instrucciones de votar porque sea Washington. Frente a esto, todos los delegados en la votación. En sesión pedagógica, el delegado chileno, leyó un manuscrito.

Agradecimiento

La Comisión de festejos atléticos

La Comisión que se encargó de organizar los juegos atléticos centroamericanos, con que la juventud amante del deporte contribuyó al feliz éxito de los festejos, desea agradecer, por su concurso, reconociendo que su contingente hubiera sido ineficaz si no se era la colaboración esforzada del Supremo Gobierno, del Municipio josefino, de la Prensa nacional y de las muchas personas que en el ejemplar cumplimiento de esas entidades, manifiesta, por este medio, su agradecimiento.

Noticias de América Central y del Caribe

La Violetera

Tegucigalpa, 6.—Se acentuó el rumor de que en la vecina República de Guatemala, en los pueblos fronterizos, está atacando la violetera, motivo por el cual las autoridades respectivas toman las medidas oportunas.

—En la montaña «El Dorco», jurisdicción de Opatoro, el lejano Crescenzo Rodríguez, fue muerto con motivo de haberle caído encima un colapso árbol que cortaba. Rodríguez era un laborioso ciudadano.

—La guarición de Marcala fue obsequiada con una sucesión cena mandada preparar el día de anoche por el Comandante de aquella plaza, señor Meza Calix.—M. VALLADARES M.

Se araña de un grave delito Robo de un certificado

Se ha cometido en la Central de Coero de esta ciudad un grave delito, que el Jefe de la Contaduría investigó para dar con el culpable.

El 29 del pasado, en la noche, quedó lista la correspondencia que debía ir el día siguiente para Limón, vía Puntarenas y Panamá.

Matrimonio

De la Espritilla-Dina Granados

El 3 del corriente mes, se celebró en la suntuosa y amplia mansión de don Cipriano Herrero, allá en el aristocrático barrio de San Juan, un matrimonio muy estimado y joven, pertenecientes ambos a lo más granado de las cultas sociedades josefinas y manabitas.

La casa estaba adornada artística y profusamente de flores; caryantemas, plantas ornamentales y miras resplandecían en todas partes, dando con sus colores una nota de fiesta de buen tono. Entre las señoras se distinguieron por su presencia de señoras, señoras y caballeros, pues allí se habían reunido las más preciadas y bellas señoras y caballeros de esta ciudad capitalina, para apadrinar con su estadía las bodas bellas de *Maria*, que en su traje de *Meisencion*, por el momento,

novia era un ángel de amor, sencillez y elegancia, como *Críotilo* bella y sencillos los arañares que cubrían su frente de desdoblado del gentil caballero de la *Espritilla*.

El buffet servido por los señores de la Magnolia fue de lo más fino y delicado que hayamos gustado según opinión de la mayoría de los invitados.

En la noche se dirigió a la Junta de Dios Páez fue un verdadero Sueto de Amor para toda aquella alegre juventud de la ciudad, que se divertieron hasta el cuerpo y alma a los placeres del baile.

Peró lo que nos merece un párrafo aparte es que en el momento de las bodas de la casa y en general la de todas las familias de Herrero y Dina Granados para estar con verdaderos exquisitos a todos sus invitados, quienes tienen solo palabras de alabanza para las referidas que cubrían su frente de desdoblado divino usando dicho oficio. A la ceremonia? Pues, claro, nuestro simpático y popular padre *Villy*, y con esto que dicho, pues donde está este Presbítero se derrama la alegría como se derrama el chaparrón en la suntuosa boda de Francisco y María.

Eterna felicidad deseamos a la gentil pareja.

JAJALIT

Banquete en el Imperial

Los cultos caballeros americanos Mr. W. Schaus y Mr. Barnes obsequiaron anterior noche un banquete en el Hotel Imperial a los señores representantes de la Colonia americana residente en esta capital, entre los que asistie-

Noticias de América Central y del Caribe

El Máximo Fernández

ron Mr. Cox y señora, señora de Hitchcock, Mr. Pirie y señora, señora de Meigs, doctor Bex y señora, Mr. Baxton y señora, Mr. Iglesias y señora, Mr. Frank Cox, Mr. Lankester y señora y Mr. Mip. Smith.

La fiesta resultó espléndida y los manjares servidos admirables.

Baile en Cartago

En el «Club Violeta» de Cartago se organizó un baile en beneficio de la infancia que tuvo lugar el día 29 del corriente mes. Entre las bellas señoritas que asistieron se encontraban Amparo L. Caserio, Otilia Cooper, Lidia Freer, que fueron las reinas de la simpática reunión.

Próxima boda

Prevididos están ya los auspicios para el matrimonio que se celebrará en la ciudad vecinda de la novia, que es una gentil señorita, de lo más inteligente y virtuosa que tiene el bello sexo de la sociedad capitalina, tan abundante en femenales bellezas.

Rosario Zúñiga Montañir, la hija adorada y única nuestra querida amiga don Tobías Zúñiga Castro, en el día 10 de este mes, se casó con el caballero doctor don Francisco Cordero, a quien ya de antea había consagrado el corazón.

Nuestros votos porque la felicidad para por sí misma, que se logre, sea ya puertas se abran pronto para recibir esa pareja digna por mil títulos de ser perpetuamente dichosa.

Enfermos

El Ministro Americano, Mr. Merry, ha estado un poco enfermo. Ya se encuentra mejor y está establecido el distinguido diplomático.

También se encuentra un poco delicado de salud el Ingeniero don Manuel Y. Duro, a quien deseamos muy pronto.

De veranar

Han salido de veranar: la familia del Magistrado Bustamante, para Barro Colorado; don Andrés, que va a la Uruca; la de don Vidal Quiros, para Curridabat; la de Aragón, para Tres Ríos.

Viajeros

Para Puntarenas salió Mr. Keller, P. de la Uruca para Nariño, el doctor don Salvador Toledo. Para el mismo lugar, el General Mata.

de que con sólo evitar esos desahos habría de ser para hacer el jardín, anotamos algunos datos de los muchos recogidos en distintas fuentes.

10.—El Municipio, que en su mayoría lo componen un hermano, un primo hermano y un amigo del Jefe Político, que lo es don Nicolás Orozco, es una corporación en que fuera de la vinculación política que liga a sus miembros, cuenta con la del parentesco y la que nace de ser empleados públicos negociantes en los mismos ramos que explota el señor Orozco. De suerte que hay allí un círculo privilegiado al cual alijon los beneficios de que son susceptibles los fondos del Estado y los de carácter comunal.

Una prueba de ello la suministra el hecho de que una misma persona es juez del rastro, de aguas y de alumbrado. Y cual si eso no fuese bastante, el mismo sujeto corre con una candidatura que trabaja en la composición de calles con un sueldo de nueve colones por semana ó sea treinta y seis mensuales. El inspector nombrado para vigilar esos trabajos es el propio Secretario de la Jefatura, con un sobre estipendio de 4500 por mes. ¿En qué se rebajaría el señor Orozco ejerciendo esas funciones?

El municipal, don José Palma, dempeña obligaciones de guarda-bos-

que destino creado por el mismo cuerpo a que el parentesco, y con la renta mensual de treinta colones. 20.—Otro empleado de la Municipalidad es un extranjero cuyo negocio es notorio en Sta. Bárbara y se caracteriza en malas condiciones, en tanto que su factor tiene sus bienes asegurados contra todo evento por haber cedido a un familiar. De suerte que si ocurriera una quiebra, los haberes que aquel maneja arriesgan perderse en absoluto con el tácito consentimiento de los superiores.

30.—En materia de negocios, hacen el destino un empleado y otros del mismo círculo, que obran en perfecto acuerdo respecto de precios. Lo cierto es que las reses se matan en altas horas de la noche, sin que el empleado pueda verificar la comprobación legal al rama cerciorarse del buen estado del animal, prestando el procedimiento a graves abusos contra el interés fiscal ó la salud de los asociados.

En este punto suspendemos, dejando en cartera otras notas de incorrecciones que autorizan a considerars á Santa Bárbara como uno de los pueblos más desafortunados de Costa Rica. Aquello presenta las apariencias de un cacicazgo go blanco al amparo de las leyes, y en que no se salvan las exterioridades del decoro. La circunstancia de cierto parentesco con el señor Presidente de la República y connotados servicios polí-

ticos, debieron ser motivo para que el conducto del señor Orozco se armonizara más con el respeto á la ley y á las conveniencias del cantón. Con las economías de esos gastos innecesarios, se podría haber la cantidad suficiente para proveer á ese pueblo de las mejoras mencionadas. LA INFORMACION, inspirándose en la justicia y llenando su especial misión, se complace en representar las quejas y aspiraciones del cantón de Santa Bárbara, para que se aplique con el oportuno remedio.—Corresponsal F.

Reformas necesarias

Hace tiempo que el arancel de Aduana requiere una minuciosa y hábil reforma en lo que corresponde á medicamentos, á fin de que gran número de sustancias medicamentosas de uso insustituible y eficaces en la curación de las enfermedades más comunes de nuestro país, puedan quedar al alcance de los más paupérrimos pacientes, porque quizá en ninguna otra ocasión el servicio se prestará más humanitario. Sería de desearse para la Escuela de Farmacia una organización más completa, ya que es aquella el único centro científico y experimental que existe en

LINDO Brothers — AZUCAR DE FAMILIA

Para órdenes de Tarralba, Limón y Limón, diríjase directamente á Juan Villalón. Para el interior diríjase á agentes.

W. STEINWORTH & HNO. — San José

Los mejores puros 10,000 diarios

GRAN FABRICA DE PUROS DE EGBERT MARCH
Precios equitativos
25 varas al Norte de la esquina N. E. del Mercado

Costa Rica. Otras reformas son urgentes en el servicio de Farmacias. ¿Quién ha de presentar al Congreso de 1909 aquella reforma del arancel? ¿Quién ha de iniciar y resolverlo otro? lo hard, sin duda, la Directiva que salga electa para el presente año. Por esto nos permitimos llamar la atención de los miembros del Colegio de Farmacéuticos para que tomando en cuenta los trabajos importantes que deben realizarse, escoja de entre sus miembros aquellos que se

consideren más decididos á satisfacer lo que se reclama como medidas económicas á mejor garantía y hacer el tren de las reformas en lo que inductivamente es más delicado: el servicio de medicina; así como declaramos el propósito de que el próximo 15 de octubre se realice una reunión que hoy no son admisibles en ninguna representación. Si caso se repite, sería un proceder odioso y que revelaría trabajos ocultos de todo punto condenables.

FERROCARRIL AL PACIFICO AVISO

Para mayor comodidad de los viajeros, de esta fecha en adelante queda modificado el itinerario de trenes en la División de Esparita, en la forma siguiente:

Nº del tren	Estación de salida	Hora de salida	Estación de llegada	Hora de llegada
9	Esparita	9 a. m.	Puntarenas	10 1/2 a. m.
10	Puntarenas	8 1/2 a. m.	Esparita	10 1/2 a. m.
11	Esparita	4 p. m.	Puntarenas	5 1/2 p. m.
12	Puntarenas	3 1/2 p. m.	Esparita	5 1/2 p. m.

Administración General del Ferrocarril al Pacífico.—San José, 23 de noviembre de 1908. G. C. CANTALERO, V. Injor. Gral.

W. STEINWORTH & HNO. - Limón IMPORTADORES ALMACÉN DE ABARROTES Y GÉNEROS

¿Quiere Usted fumar bueno? pues pida siempre tabacos y cigarros de LA NACIONAL

Premiada en la Exposición de San Luis en tipo. Toda construcción deseada de conservar su clientela, debe imitar los productos de sus fábricas á disposición del público. Venta en condiciones liberales. 15 VARAS SUROESTE DEL PARQUE CENTRAL ELOY GONZALEZ F.

MOSAICOS LOS MEJORES Y MAS BARATOS son los de la FABRICA DE MARIÁ CASTILLO

¡OJO! ¡MUCHO OJO! No es PAGANDO MAS CARO como se obtiene el mejor artículo, y así lo ha comprendido el publico al favorecer preferentemente esta. En consecuencia, la cual es la que MAS FABRICA Y MAS VENDE, pues se contenta con ganar poco y vender mucho. Antes de comprar en otra parte, se solicita visitar esta fábrica, situada 50 varas al Noroeste del Mercado. Gran variedad de dibujos y combinaciones. Especialidad en PEDIRIN PARA ACERAS. Para precios, condiciones y colocación, enténdese con el Ingeniero LEMES S. JIMENEZ

Restablecimiento de la comunicación con Puntarenas

Transporte de pasajeros y equipajes entre Río Grande y Esparita. Tengo el gusto de ofrecer al publico, y especialmente á la familia que desean concurrir á las prafestas fiestas de Puntarenas, mi nueva Empresa de Transportes entre Río Grande y Esparita. Cuento con gran número de bestias de silla y carga, de superior calidad. Atiendo personalmente el negocio y me hago cargo de la conducción de familias, en las mejores condiciones de comodidad y rapidez, á precios módicos. Cuento con remontas á la orden en San Mateo y en la Boca del Monte. CARLOS PATIÑO

El Gallito LINEA HAMBURGUESA AMERICANA SERVICIO ATLAS

Gran fábrica eléctrica de café, chocolate y pinollito preparados y compactados bajo el sistema CORONADO. Depósito permanente de azúcar de primera, segunda y tercera, lo mismo que de manteca de varias clases y la famosa harina Gallito. Se tuesta café á particular.—MIGUEL CORONADO. NUEVO ITINERARIO PARA OCTUBRE Y NOVIEMBRE

Origen	Destino	Fecha
San José	Esparita	10 de Octubre
Esparita	San José	11 de Octubre
San José	Esparita	17 de Octubre
Esparita	San José	18 de Octubre
San José	Esparita	24 de Octubre
Esparita	San José	25 de Octubre

Hay vapor cada dos semanas para Cifón y cada semana para Maricao. Todos los vapores tienen Máquinas y Compuertas.—Para más detalles diríjase á Esparita, en San José ó en Limón. SAN JOSÉ: breva de correo. JOHN M. REITH, Agente general

AVISO IMPORTANTE

El éxito obtenido en los días de venta á precios reducidos de las máquinas de escribir "Remington", me animan á continuar esta venta por esta vez **solamente á \$ 60 por máquina** al contado y á \$ 60 con condiciones ventajosas. También ofrezco una "Hammond" por \$ 175. Vale \$ 250. Una "Smith Premier" por \$ 125, vale 225. Una "Blinkinsberfer" por \$ 40, vale 75.

J. E. OLARK & Cia. Bajos de doña María de Argüello de Vars (Contiguo al Gabinete Optico de M. H. Salas.

Gabinete Eléctrico Dental

Dr. B. MARICHAL MORA, CIRUJANO + DENTISTA Universidad N. de Colombia, Facultad Médica de Costa Rica y Universidad de la Habana. Hace todos los trabajos de la boca por medio de la electricidad, sin dolor y con éxito en las operaciones. Destrucción de dientes dañados sin dolor. Extracciones sin dolor por medio de aparatos inventados por W. H. Wilson, Alvarado y por el suero general del doctor, con método del doctor Rolland, de París. Las extracciones con el "Soro" nuevo se hacen bajo la inspección médica del doctor Tulio Ledesma. Dientes empastados y sellados alérgicos de los Instrumentos.—Institución Dental eléctrica. La más completa en el país. Horas de despacho.—De 11 a. m. y de 4 p. m.—De noche: de 8 á 4. Oficina: Baja de la casa de don Fr. Práxedes, frente al doctor Tulio Ledesma, escaños B. del Parque Central.

A LOS DUEÑOS DE ZAPATERIA

El almacén de materiales de Antonio Carboni, acaba de ser reforzado por un inmenso surtido de cueros, especialidad en los típicos de charol y útiles de zapatería. Para convencerse, se solicita una visita.—San José, 3 de noviembre.

Trasbordo por el Pacífico

EMPRESAS DE BESTIAS DE BARTH y MUÑOZ Ofrecen su servicio entre Río Grande y Esparita con trasbordo en el Hotel Francés de San Mateo. Órdenes telefónicas; en Esparita: Francisco Muñoz; en Río Grande y Esparita: Bartolomé Muñoz. Prontitud y esmero en el despacho de equipajes. Moderación en los precios. Las empresas son atendidas por sus propietarios.

Guillermo Niensau — AGENCIAS Y COMISIONES —

Limón -- San José -- Puntarenas

Avisa á los señores exportadores de café, que en la oficina de San José tienen á su disposición guías de Ferrocarril para los vapores á Limón, donde será embarcado por la Compañía de Navios que indican, con flete y gastos pagadero en el exterior. Los exportadores que gusten consignar su café á esta Agencia, notarán un servicio activo y cuidadoso en los embarques.

Cigarrería EL PROGRESO

Por cada vapor se reciben cigarrillos FLOR DE CUBA y otras acreditadas marcas de la Habana. SURTIDO FRESCO DE PUROS, PICADURA, BRYTA Y CIGARRILLOS TOROS. El mejor te Ridgway — Betún Cobra — Discos Victor

Librese Ud. del calor. - Librese de la humedad. - Librese de un incendio.

Del 15 de noviembre en adelante podrá celebrar contratos para la colocación de **Fibrocemento** en cualquier - del - en cualquier - Tejados, campanarios, domos, y cielos rasos artísticos y garantizados contra temblores. Pida Ud. datos. — Pida precios. — Pida planos. San José. ALFONSO IGLESIAS T.

TRIOFERINA CONSERVA

SU CABELLO

—DEPOSITO— BOTICA LA VIOLETA

Emiliano Brenes Gutiérrez

—PASANTE DE ABOGADO Y NOTARIO— Oficina: En las Arcadas del Teatro Nacional

B. MARICHAL O. ABOGADO

Tiene su oficina en su casa de habitación, frente al Seminario.

Rafael Paut

Tacones de hule NAVY

Son los mejores

Calle la Cruz, número 448

La Educación

Sociedad Librera de San Jose

M. V. BLANCO y Co.

En esta acreditada Librería se encuentra el mejor catálogo de las principales librerías de los Estados Unidos, para el curso por don Juan de Arce. Tratado en los mejores libros de texto, de los mejores autores, con un gran surtido de papelería.—Se reciben órdenes de compra en todo el país, especialmente en el extranjero. Los trabajos de librería se adelantan con prontitud y exactitud.—Síguete un surtido de las celebratimas de Ferns FARRER.

Dr. B. D. TAMAYO

Ha trasladado su despacho á la BOTICA NACIONAL

Horas de despacho: De 9 a. m. á 12 m. y de 3 á 5 p. m.

Dr. T. H. PRESTINARY

Horas de consulta: — De 11 a. m. á 1 p. m., solamente

Despacho: — Calle contigua al Teatro Nacional y.

AL CONTADO ó A PLAZOS

Se vende una finca situada á orillas del Ferrocarril al Pacífico. Informes en la Oficina de este diario.

Dr. M. FISCHER

Dentista Americano

Despacha en la casa, frente al Correo.

Dr. F. E. FONSECA

Especialista en las enfermedades de los niños

Despacho: en la Botica del Comercio. Consulta: de 8 á 9 a. m. y de 4 á 5 p. m.

Fabio Baudrit y Victor Vargas Q.

ABOGADO, NOTARIO

Ofina: contiguo á la Junta de Educación